

Am 26. August hatten wir Wassertaufe-Dienst.

Schwester Sonia wurde getauft. Sie hat im Sommer auf dem See getauft werden wollen. Und ihr Wunsch wurde ausgeführt.



Letzten Sonntag des Sommers hat sich die ganze Kirche auf der Bank des Sees Kubycha versammelt, wo wir ständig eine Taufe haben. Der Herr hat ein warmes Sonnenwetter gegeben.



Die Taufe wurde vom Pastor der Kirche Igor Kudryashov gemacht. Im Beschluss des Dienstes hatten wir das Abendessen des Herrn.



Alle Leute sind erfreut gewesen und haben sich bei Gott bedankt, dass die Schwester Sonia das Mitglied unserer Familie - unsere Kirche geworden ist.